

22 de julio, 1955

Sr. D. Juan Pons
IV Congreso de Historia de la
Corona de Aragón
Excmo. Diputación Provincial
PAJMA DE MALLORCA

Mi querido amigo:

Acuso recibo de carta del 5 del actual, después de una temporada de descanso en Rosas. Celebro todo lo que me dice en ella así como la lista de comunicantes, que es espléndida. Sólo hay que lamentar las ausencias de los Profesores que me indica, puesto que habrían dado gran relieve al Congreso.

Puede Vd. escribirme siempre a Barcelona puesto que de esta manera recibiré con seguridad cualquier novedad que se presente.